



No. 100 25 JULY 1977

# Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所4F

会長 柳川和一郎 幹事 宮田敬之佑 会報委員長 土岐甚五郎

オ100回例会 昭和52年7月25日(月)於海南商工会議所

1. 開会司会 上南雅延
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. 出席率 87.88% 会員総数 33名 出席者数 29名  
前回修正出席率 93.94%
4. ゲスト 海南市商工課長 福田正様
5. ビジター 高垣宏様(御坊R.C.) 山口巣様(和歌山R.C.)  
京谷義己様 大岡正治様 中村哲三様 玉置勇様  
(以上海南R.C.)
6. メイキャップ 吉田隆一君(7/20 於海南R.C.)  
中村雅行君(7/21 於和歌山東R.C.)
7. 会長スピーチ

本日オ100回例会との事です。私ども東R.C.の例会も100回を迎えました。たゞ一口に100回と申しますがこの場所で例会ごとにいただく食事にしても100食になります。100食と云えば各家庭に単位を戻して考えて見ますと一日3食でざっと33日と34日目の朝食を只今いただいた事になります。早い話私たちはもう一ヶ月余りも共に暮し俗に云う一つ釜のめしを分け合っていただいた事になります。或著名人が『ロータリアンよ、どこへゆく、皆とひるめし食べにゆく』とひやかしたと聞いておりますが無為徒食、何もせず何も考えず、何も見ず、聞かず、云わないで唯その時間に集り、唯食事して別れて行くのであればその暴言は正に当然かと考えられます。

先に就任オ1回目の挨拶に『ATTEN TO SERVE』と云う目標を掲げましたが、意図する処は食事に来ただけの出席で無く各種の情報を或はさずかり或は授け、その情報を各自の場に持ち帰りそれを社会への奉仕の手段とスイッチする能力を養う為に努力して懃しいと願い度いのです。

すべての情報を奉仕に置きかえるその実践こそ私共ロータリアンのロータリー活動かと考えて居ります。今后共益々会食に励み情報の交換を密にして社会の発展の為寄与しようではありませんか。

100回記念例会のスピーチにいたします。

SERVE TO UNITE MANKIND 全人類を結びつけるために奉仕せよ

8. 幹事報告

- 南輪会案内 当番幹事 和歌山西R.C.

日 時 昭和52年8月26日(金) AM9:00 集合 9:30 スタート

場 所 大阪ゴルフクラブ 会費 5,000円 申込は平尾君迄

- 理事会案内 昭和52年8月1日 PM6:00 於例会場

9. 寄 贈 会長より福田市商工課長へ金一封を贈呈す

ロータリー環境委員会の継続事業の一つである市立亀池公園内の  
「バラ園」への寄贈がなされた。

10. 卓 話 海南市商工課長 福田 正様

海南市の商業について卓話をせよと松田氏より依頼を受け承諾をしたわけであります、何分このようなお話を申し上げる機会はございませんので、お聞きぐるしい点もあるかと存じますがよろしくお願ひ申し上げます。

さて本日は海南市内の商業関係について、三つの問題点を中心に申し上げたいと存じます。一点は、市内商業関係の概要について、二点目何故新らし商店街を造らなければいけないか、三点目はこれから商店街の展望について申し上げたいと思います。

御承知の通り現在海南市には6つの商店街が既存し、駅一、駅二、本町、栄通り東浜それから船尾とございまして、その6つの組合が海南市商店街振興組合連合会を結成し、組合員が約350名ございます。又先月に駅前一番街に於ても振興組合の結成すべき設立総会を行い、市に於て現在認可申請を県へ提出すべき手続きを行っており、認可あり次第連合会に加入していただけるものと思います。現在の商店街をながめて見ますと自然発生的な商店街ばかりでございまして、地方商店街としての役割をはたしているにすぎないと存じます。

売上額は約200億で売場面積が約48,000m<sup>2</sup>でございます。中でも栄通りを除きほとんどの組合員が約350名ございます。又先月に駅前一番街に於ても振興組合の結成すべき設立総会を行い、市に於て現在認可申請を県へ提出すべき手続きを行っており、認可あり次第連合会に加入していただけるものと思います。現在の商店街をながめて見ますと自然発生的な商店街ばかりでございまして、地方商店街としての役割をはたしているにすぎないと存じます。

現在の駅前中心の購買人口は一次商圏で9万~13万人、二次商圏で19万人と見ておりますが、市外の購買人口の定着と市内の購買力の流出を防止しなければいけないので、新らしい商業ビルに入店される方も「運命共同体」であるとの合言葉で、現在推進しているわけでありますが非常に苦しいことだと思います。

現在工事を進めている商業ビルは地下1階、地上2階が売場であり3階、4階は駐車場であります。総工事費は12億7500万円であり完成予定は当初より少し遅れるそうです。ビルは専門店、すなわち市内小売業者は約60店が入店する予定であり核としてジャスコが入ることになっています。

売場面積は約12,000m<sup>2</sup>であり駐車場、通路を含めて約21,000m<sup>2</sup>位になる予定であります。

又、附近には個人店舗をはじめ地権者の組織している海南ブローザーも同時工事を進めており駅前通りは一大変ぼうしつつあります。そこで私達は今一番大きな問題として、既存の商店街の対策をどのようにしていくべきであるかを連合会を中心とし、商業振興対策委員会で種々研究、討議を重ね先進地の視察、コンサルタントによる診断と対策に努力をしておりますが、未だその結論的なものは見い出すことが出来ていません。

しかし、小売業者の人も一致団結して、この問題に取り組んでいただけなければ解決出来ないものと考えています。又、新しい商店街につきましては買回り品を80%位の商品構成にしていただき、その反対に既存の商店街に最寄り品を80%にしてはとも考えており、その点につきましては今後開店までに行政指導していきたいと思います。

最後に忘れてはいけないことは、地場産業と商店街とは非常に密着しており特に漆器業界の好、不況によりその売上げも左右されると言う言葉さえ言われており現在の不況の中では非常に両者が苦しい事はいうまでもありませんが、私達も地場産業の振興に力を入れているわけもおわかりの事と存じます。

又、円高により輸出業者の受注品についてはあまり影響は出でていないようですが今後の注文については影響が出るものと予測しており、その対策に検討している次第です。

以上お話を申し上げましたが、何分わかりにくいくことだったと思いますが、この辺で終らせていただき、御質問があればお聞かせいただきたいと思います。

本日は「どうもありがとうございました。」

## ロータリーに関する感想的な思想

### なぜロータリーを諦めないか？

なぜロータリーを諦めないか？ロータリーをやめる決心をすると年間約100時間の個人的な私用の時間が浮き、財布は約200ドル分重くなるでしょう。しかし、時間こそ多少浮くかもしれません。

その反面失うものは：

一地域社会の運営や事業経営や市の将来の計画にたずさわっている人々に定期的に接する楽しみ。

一政治、運輸、製造、小売および伝達技術に関する新知識を修得する機会。

一自分自身の問題について他の職業人と語り合う機会。

一自分の毎週の日常業務から転換できる楽しみ。

一地元及び世界社会の改善に尽す委員会の一員として働くことの喜びなどあります。

以上五つの個人的損失の可能性を慎重に考慮するならばロータリーにとどまる決意をすることは決して困難な問題ではありません—そしてそれは事実なのであります！

——カナダ、オンタリオ州ロンドン・ロータリー・クラブ

## ロータリー精神

ロータリー精神はロータリーの真髓をなすものであります。それは目に見えない手で触れることもできない説明しにくいものであります。けれどもこれがロータリーの本質なのであります。それは偶然の接触を熱烈な友情に変えてしまいます。また憂うつな義務を感動を与える特典にしてしまいます。ロータリー精神の存在する所には自由があります。それは我々を偏見と偏狭な信念の束縛から解放して理解と同胞愛のきづなで結びつけます。

ロータリーの精神は天からの静かな雨のようなもので、利己主義を洗い流し、人々を引き離す障害物を取り除き、不和を融合へ導き、競争を協力に変え、生命の美とあらゆる人々に先天的に備わっている気高さとを明示してくれます。

カナダ・モントリオール・ロータリークラブ会員

## ロータリーをはじめに考えること

しかしあなた自身をそのように考えないで下さい。ロータリーを簡素なものにしておきましょう。ロータリーを現実的なものにしましょう。もしこれを実行すれば、あなたは、ロータリーについて考えたことがある人が皆必ずそうであったように、ロータリーに対するあなたのビジョン以上のことを達成できるかもしれません。

元国際ロータリー会長

## ロータリー・クラブと私

立派な人間は、早晚、多種多様の关心や活動の存在する地域社会において、人間の精神的発展或は社会福祉の増進に关心を持つどこかのグループに加わっていることに気付きます。われわれ、即ち私のロータリー・クラブと私とは、クラブ内職業界、地域社会内及び国際間の協力の伸展を促進することに关心を抱く一団として活動しております。

米国ミシガン州ヒルズデール・ロータリークラブ会員



ニコニコBOX

平尾章寧君（雑誌委員会の地区協議会に保健医の講習があったため  
坂上さんに代理出席していただきました。）

西岡 豊君（海南一中PTA会長 優秀PTAとして表彰された。）

次回例会案内 № 101 昭和52年8月1日（月）PM6:30～ 於海南商工会議所  
会員誕生祝

№ 102 昭和52年8月8日（月）PM12:30～ 於海南商工会議所  
ゲスト 県青少年育成課主管 若林五郎氏

ATTEND TO SERVE、奉仕するために出席せよ

1977～78年 海南東ロータリー会長 柳川和一郎